



## AJUSTES EN EL PRI

**Alito recicla a exgobernadores**

Alejandro Moreno sumó a seis exgobernadores a la dirigencia del partido, con la mira en 2023 y 2024. Pág. 6

## EL PRI SE PREPARA PARA 2023 Y 2024

# Alito Moreno recicla a exgobernadores

ROBERTO HE

## El dirigente del partido realizó cambios en el Comité Ejecutivo Nacional del tricolor

JAVIER DIVANY

**E**l presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, anunció la incorporación de seis exgobernadores al Comité Ejecutivo Nacional (CEN), esto de cara a los procesos electorales de 2023 y 2024.

Se trata de Miguel Alfonso Reyes, exgobernador de Zacatecas, quien será el secretario de Operación Política; Rolando Zapata Bello, de Yucatán, quien llega a la Secretaría de Acción Electoral; Jorge Herrera Caldera, Durango, nombrado nuevo titular de Asuntos Religiosos.

También se incorporaron al CEN Ignacio Peralta Sánchez, de Colima, quien será el encargado de la Comisión de Administración Pública y Gobernanza del Consejo Político Nacional; Salvador Jara Guerrero, exmandatario de Michoacán, nombrado como el nuevo titular de Comisión de Ciencia, Tecnología y Educación; y Joaquín Hendricks Díaz, de Quintana Roo, quien es el nuevo secretario de Asuntos de la Frontera Sur.

Estos cambios se dan un par de semanas después de que exdirigentes del PRI pidieran la salida de Moreno Cárdenas debido a los malos resultados electorales en

2022, donde el partido tricolor perdió las elecciones en las cuatro entidades donde gobernaba.

Moreno Cárdenas dijo en conferencia de prensa que los cambios en el CEN obedecen a una nueva etapa del partido, un Comité Nacional robusto, totalmente coordinado con la legislatura trabajando por el PRI, que este es el primer paso fundamental. "Nosotros estamos ya en el territorio concentrados en las entidades federativas que es Coahuila y el Estado de México para las elecciones de 2023 y también para 2024".

El líder priista aseguró que el partido se renueva permanentemente y obedece a los trabajos que se desarrollan a la estrategia programática del CEN de cara a los comicios de 2023 y 2024.

"En este partido se escuchan todas las voces, pero los movimientos y adecuaciones y el tiempo en sintonía para enfrentar el proceso más importante como lo marca el Comité Nacional, en donde están mujeres y hombres del partido con trayectoria, compromiso y trabajo y, habremos de subir a la plataforma del PRI toda la trayectoria, lo que han construido todos los que hoy forman parte de este comité".

**LO DEJAN PLANTADO**

Ayer, diputados de Morena, PT y PVEM, por cuarta ocasión, dejaron plantado al presidente de la Comisión de Gobernación y Población, Alejandro Moreno. De acuerdo con la Gaceta Parlamentaria de la Cámara de Diputados, ayer se citó a una sesión de la Comisión de Gobernación y Población de la Cámara de Diputados.

Fue la cuarta ocasión en el año que ocurre esto, ya que las sesiones del 29 de abril, 31 mayo y 30 junio también se tuvieron.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	1,6	20/07/2022	LEGISLATIVO

ron que cancelar por la falta de quórum.  
Entre los asuntos enlistados están pendientes una minuta con proyecto de decreto para declarar el día 28 de junio de cada año como el día nacional de los tamices neonatales, además para declarar el día nacional del asilo y el refugio, el día nacional del publicirrelacionista, el día nacional del maíz, Ley sobre el Escudo, la Bandera y el Himno Nacionales.  
"En nosotros no existe ningún obstáculo que impida cumplir el mandato de la ciudadanía, porque hoy los ciudadanos nos exigen resultados, respuestas, para que juntos podamos construir un gran país", señaló Moreno Cárdenas tras cerrar la reunión de la comisión.

 **ALEJANDRO MORENO**  
LÍDER NACIONAL DEL PRI  
*"Nosotros estamos ya en el territorio concentrados"*



ROBERTO HERNANDEZ

**Alejandro Moreno** Cárdenas presentó los cambios como una nueva etapa en su partido